



Retour d'expérience

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

Damien Cattorini (Rotaract Lille)

Cette première convention à Hambourg, précédée de la pré convention Rotaract, était l'occasion de rencontrer ou retrouver des rotariens et rotaractiens du monde entier.

Conférences, ateliers, activités culturelles et soirées ont rythmé notre quotidien. Nous avons entre autres pu découvrir la ville d'Hambourg, en apprendre plus sur les différentes facettes du Rotary et sur des actions intéressantes d'autres clubs ou districts, et d'une manière générale découvrir un peu plus la culture allemande.

Le fait d'être une délégation de quelques français était aussi l'occasion de mieux se connaître entre nous et de renforcer les liens interdistrict. Bref, c'était un moment vraiment inoubliable !